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StuRaMed Protokoll – 27.06.16 

Anwesende:  Tim Wenzel, Chris Etzold, Elisabeth Henkel, Margarethe Grupp, Frederik von Daak, 

Nicole Schreyer, Sanja Vorwieg, Sonja Neuser, Tobias Schöbel, Robert, Maxi Berger, 

Sarah Bußler, Julia, Max, Steffanie, Christine Schubert, Birthe Seifert, Phillip Rhode 

Gäste:  

Redeleitung: Maximilian  

Protokoll: Frederik von Daak 
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TOP 0:  Gäste: Lennart und Alex (Crucio) 
Tobias fragt, ob Lennart und Alex Lust haben einen Neuling einzuarbeiten. Lennart wird 

wahrscheinlich nächstes Semester Leipzig verlassen und es wird daher sowieso Nachwuchs gesucht. 

Alex sagt es wäre prima, wenn der/die Neuling aus der Vorklinik käme, da die beiden für diesen 

Studienabschnitt die Übersicht verloren haben. Der Arbeitsaufwand sei eher gering. Besonders in der 

Vorklinik seien mittlerweile die meisten Prüfungen eingearbeitet, sodass nur noch verwaltet werden 

müsste und evtl. neue Fragen zu organisieren.  

Robert fragt, ob man einige Funktionen von Leipzig-Medizin.de wie das Hochladen von Dateien bei 

Crucio implementieren könnte.  

Lennart und Alex antworten, dass sie dazu Lars (den Programmierer der Seite) mal fragen werden 

und dass er dazu sicherlich bereit sein wird.  

Robert regt an, einen Medizinstudierenden zu suchen, der so weit Programmier-Kenntnisse hat, um 

Lars unter die Arme greifen zu können und ihn bei der Wartung um beim Ausbau unterstützen 

können.  

Sanja fragt, inwieweit der Kontakt zu Lars nach Lennarts Weggang aufrechterhalten bleibt. Alex 

antwortet, dass er das erstmal übernehmen würde.  

Birthe erklärt sich bereit, sich Crucio von Alex mal erklären zu lassen und dann zu schauen, ob sie sich 

diesem Thema gewachsen fühlt. 

Außerdem wünscht sich Alex einen Administrator aus jedem Jahrgang. Die Idee finden wir gut. Alex 

wird sich darum kümmern. 

TOP 1:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 7 von 12 beschlussfähig. 

Protokolle 

Protokoll vom 20.06.16: 

Wir stimmen über das Protokoll ab: MH/0/3  angenommen 

TOP 2:  Sprechstunde 
Konrad hat per Email berichtet, dass die Sprechstunde am Mittwoch ereignislos verlief. Heute war 

Herr Burckhardt da, der sich wünscht, dass  

TOP 3:  Kommissionen 

BK Gastroenterologie 

Sanja und Tobi sitzen in der oben genannten Berufungskommission. Diese tagt am 15.08. an der 
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beide nicht können. Daher steht die Frage, ob sich jemand fände, der sich für sie entsenden ließe.  

Dies wird leider nicht mehr möglich sein, da die Entsendungen im Fakultätsrat abgestimmt werden 

müssen und dieser wird erst nach der BK wieder tagen. 

Sonja schlägt vor, da die Vorträge der BewerberInnen sowieso öffentlich sind, dass sich zwei von uns 

in die Vorträge setzen könnten und dann ihre Meinung an Tobi und Sanja schicken und diese könnten 

zumindest dann ein Statement abgeben. 

Tobias und Sanja werden noch einmal mit Frau Franz-Lüer und dem Vorsitzenden der BK 

Rücksprache halten und fragen, ob der Termin doch noch mal ändern ist. 

StuKo 

Von Prof. Meixensberger und Frau Munkelt kam die Anfrage die Mitgliederanzahl der StuKo auf 10 

Lehrende und 10 Studierende zu reduzieren. Dann könne man außerdem ein kleineres Zimmer im 

Referat Lehre nutzen.  

Tobias spricht sich dagegen aus, da er die Diversität der Meinungen gefährdet sieht. Sonja sprcith 

sich gegen die Verkagerung in das andere Zimmer aus, da dort Stimmung, Belüftung und Atmosphäre 

ehre schlechter wären.   

Abstimmung: Wir sprechen uns dafür aus, die bisherige Sitzzahl der Studienkommission 

beizubehalten. MH/1/3  angenommen 

 

Fakultätsrat 

Bei der letzten Sitzung am 21. Juni wurde die Einrichtung Universitären Zentrums für 

Versorgungsforschung beschlossen. Außerdem konnten Herr Dr. Hau und Herr Dr. Moche ihre 

Habilitation erfolgreich abschließen. Im Bereich der Lehre präsentierte Herr Prof. Meixensberger 

zahlreiche Projekte, die durch den Sächsischen Freistaat finanziell unterstützt werden – unter 

anderem das Längsschnittcurriculum Kommunikation, das studentische Projekt ProMeTa und das 

neu eingerichtete Medizindidaktische Zentrum. 

TOP 4:  Finanzen 
Es gibt keine Finanzanträge.  

Jana wird sich um die Beantragung der nächsten StuRa-Rate kümmern. 

TOP 5:  Sammlung Kar-Sudhof-Institut 
Frau König hat momentan einen Gastprofessor aus Wien zu Besuch, der ihr bei der Resturation hilft. 

Sie  lädt uns zu einer Besichtigung der Sammlung ein, um eine nähere Zusammenarbeit anzustreben. 

Sie möchte die Sammlungen mehr in der Lehre implementieren.  

Max, Nicole und Chris erklären sich zu einem Treffen bereit. Nicole möchte sich mit Herrn Gotthold 
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und Herrn Görlich in Kontakt setzen um die Rettung der Sammlung mit ihnen anzusprechen.  

TOP 6:  AG Europäische Integration (AG EI) 
Sonja erzählt von einem Treffen mit der AG EI. Für den Einstieg bei der European medical 

Studentsaccosiation als Lokalgruppe wäre ein gutes Projekt die Organisation eines s.g. Twinnings. Das 

ist ein zehntägiger Austausch. 

Wir wollen das Projekt in den Ferien nochmal ansprechen. 

TOP 7:  Fußball EM 
Gestern war der Andrang bei der EM-Übertragung nicht so groß. Außerdem scheinen unsere 

Kapazitäten dafür momentan nicht besonders groß zu sein. Nicole spricht sich deswegen dagegen 

aus, die GEMA für den nächsten Monat zu buchen und die Übertragung der letzten Spiele bleiben zu 

lassen. Außerdem sind bei den nächsten Übertragungen unter anderem Scheinfrei-Party und 

Klausuren.  

Tobi berichtet, der Elferrat habe uns zu dem folgenden Spiel eingeladen. Sarah, Tobias, Max und 

Robert wollen mit.  

Max fragt nach, ob man ein anderes nicht-Deutschland Spiel übertragen könnte und dort noch Bier 

verkaufen könnte.Tobias, Robert und Nicole sprechen sich dagegen aus. 

Meinungsbild: Wir sprechen uns aus den vorher genannten Gründen gegen die weitere Übertragung 

ab Juli: MH/0  angenommen 

TOP 8:  Ausbildung nach dem Studium 
Philipp berichtet von einem Vortrag über die Ausbildung nach dem Studium. Dabei ging es auch um 

viele Rechtliche und bürokratische Erfordernisse für die Ausübung des späteren Arztberufs. 

Außerdem waren Strukturen und Versorgungswerke das Thema. 

Philipp möchte so einen Vortrag  in Leipzig organisieren. Nun steht im Raum, wen man dafür am 

besten anfragt.  

Tobias schlägt vor, bei der nächsten Sitzung der sächsischen Landesärztekammer den POL3 bei der 

ein Vortrag eingebunden ist, der eine ähnliche Thematik hat anzusprechen. Oder man könnte dort so 

einen Vortrag mal ansprechen und Rückmeldung zu holen.  

Meinungsbild: Wir machen zwei Meinungsbilder: 

1. Wir sprechen uns dafür aus, Vorträge zum Thema „Ausbildung nach dem Studium und 

rechtliche und bürokratische Aspekte des Arztlebens“ in Leipzig zu etablieren und 

bestehende Strukturen zu bestärken. 

 

Abstimmung: MH/0  angenommen 
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2. Wir sprechen uns dafür aus eine eigene Veranstaltung zu diesen Themen zu etablieren.  

Abstimmung: MH/3 

3. Wir sprechen uns dafür aus, unsere Anliegen in die nächste Sitzung SLÄK einzubringen. 

Abstimmung: MH/0 

Wir wollen außerdem mit dem POL Beauftragten sprechen, wenn wir die Veranstaltung im POL3 

ändern. 

TOP 9:  Unbeantwortete Mails 
Vicky wird sich um eine Mail „Zugang zu medizinischen Praktika für Schwangere“ kümmern. Sonja 

wird sich um die Bewerbung der Plakat-Veranstaltung von Herrn Lachky kümmern.  

Hochbeete: 

Der StuRa verschenkt einige Badewannen als Beete. Nicole wird sich darum kümmern, die Formalien 

mit Herrn Gotthold oder Herrn Telle besprechen. Ansonsten vertagen wir die Thematik auf die 

Ferien. Robert möchte aber noch einmal beim StuRa nachfragen. 

TOP 10:  Sonstiges 

Social Monday 

 Steffie fragt nach, nächste Woche stünde Social Monday an und wir uns etwas überlegen müssten. 

Robert möchte bald die BuKo-Facebook Seite abschalten.  

Vorlesungsfolien: 

Meinungsbild: Wir sprechen uns dafür aus, unsere kommenden Bemühungen bezüglich der 

Onlinestellung der Vorlesungsfolien bei Facebook zu veröffentlichen.   

Abstimmung: 8/9  abgelehnt. 

Formular Freistellung 

An der Pinnwand hängt ein Formular für die Freistellung von Curiculumsveranstlatunfen bei 

Berufungskommissionen etc.  

Sport 

Bis morgen ist die Anmeldung für einen Lauf möglich.  

 


